

de sí el color de Cristo Jesús, fué por que sufrió con fortaleza, haciendo frente a un sin fin de obstáculos que se oponían a su santificación personal; por lo dicho ha llegado a tu poder Tortolilla de Borjas Blancas, que será un acicate en tu perfeccionamiento espiritual y también para que conozcas las gracias de carácter señalado que está concediendo el Señor por intercesión de la tercera Superiora General de la Congregación de Terciarias Franciscanas Misioneras de la Divina Pastora, que desde ahora vas a dar a conocer entre tus amistades para que se encomienden a ella en sus tribulaciones. Así será honrada la Religiosa Leridana y a los muchos favores concedidos por su intercesión uniremos las gracias que mediante su intercesión obtengas tú, archivando todo ello para cuando se tramite su Proceso de Beatificación. De esta forma contribuirás a las futuras glorias de España Católica y de la Congregación de Madre Serra, siendo glorificado con ello el Divino Pastor y su Santísima Madre, Pastora Divina de nuestras almas.

¿Deseas recibir este boletín? Llama al teléfono 33-33-00 y lo recibirás pronto y gratuitamente. También puedes hacerlo por medio de una carta, escribiendo a la dirección de Tortolilla de Borjas Blancas, García Morato, 136, Madrid (España)

CARIDAD DE MADRE SERRA

«Una de nuestras destacadas Religiosas, llamada M. Elena Pérez, que fué Superiora Mayor de la provincia de San Antonio de Padua (Galicia y Portugal), nos decía que conoció a nuestra inolvidable y humilde Madre Serra siendo educanda interna de nuestro Colegio de Santander, donde en aquel entonces ejercía el cargo de Superiora Local M. María. Por su bondad sentíamos especial afecto hacia ella todas las alumnas, deseando que nuestras profesoras nos enviasen con algún recado al departamento de las Religiosas, vulgarmente llamado clausura, para hablar con ella, porque sus conversaciones estaban impregnadas en tal caridad que estábamos convencidas que cuanto nos decía era por nuestro bien y, por lo tanto, nadie se lo tomaba a mal.

«Vicaria General Madre María y la dicente novicia, encontramos todas nosotras en ella una madre, y en mis dudas y tentaciones siempre hallé consuelo y ánimo para proseguir mi camino de perfección en la vida espiritual.

«Nombrada Superiora General la Reverendísima Madre Concepción Dolcet y Sellarés, teniendo en cuenta las no vulgares cualidades de Madre Serra la enviaba de Visitadora a nuestras localidades, siendo recibida como el Ángel de Paz de nuestra Congregación, dispuesta para animar a las Hermanas que estuviesen enfermas, ayudando a coser a la que lo precisase, encontrándose la que necesitaba su ayuda con todo hecho al salir de clase.»

«Cuenta ctra de nuestras Religiosas, Superiora de nuestra Casa-Hospital de Cuéllar en la actualidad, que estando ambas en nuestra localidad de Villafranca del Bierzo (León) llegó allí una mujer pobrecita, casi desnuda, pidiendo limosna. Espere, hermana, le dije con tono afable, y quitándose el refajito que llevaba puesto se lo dió.

«Antes de acostarse pasaba siempre por la sala de las enfermas por si precisaban de sus servicios y continuaba por el dormitorio de las niñas, haciéndoles una caricia a la par de decirles: «Sed buenas, hijas mías, para que la Santísima Virgen os cubra con su manto.»

Cuando fué reclamada la presencia de Madre María a la Casa Generalicia y en pos de la obediencia hubo de dejarnos, fué un duelo general por parte de todas por haber perdido con su ausencia «un alma extraordinaria que se alejaba de nuestro lado.»

Aconsejamos a los devotos de Madre María que hagan la novena impresa y para uso privado ininterrumpidamente, hasta conseguir que el Señor les conceda, por intercesión de Madre Serra, la gracia que desean.

CURACIONES

1. Salvada de una grave enfermedad.

Galicia.—En febrero del año 1943, encontrándome de viaje con una religiosa que había apreciado mucho Madre María, se puso gravemente enferma. Por no alarmar en la fonda me abstuve de llamar al médico en aquella noche, pero como cada vez era más intenso el mal, no sabiendo que determinación tomar acudí a la intercesión de Madre María Serra diciéndole: «Tú que tanto la querías, concédeme la gracia de que note alguna mejoría de 5 a 6 de la mañana.» Vi concedida la gracia tal cual la pedí, pudiendo continuar el viaje a los dos días con dicha Religiosa, lo que humanamente no hubiera sido posible sin una gracia especial. Lo ocurrido causó mucho asombro a la señora de la fonda.—Sor Maximina Villazán.

2. Favor extraordinario.

Borjas Blancas (Lérida). Dirección de Tortolilla de Borjas Blancas.—Seguro habrán

recibido ustedes uno de estos días un giro postal de 15 pesetas.

Son en acción de gracias por un favor obtenido por mediación de la Reverendísima Madre María Serra Olcos, de nuestra ciudad, y a fin de ayudar con nuestro pequeño óbolo a su santificación.

Ojalá pronto podamos verla en los altares para gloria de Dios, que tanto fué honrado por su fiel Esposa.

Publique (Rvda. Madre) la nota que pongo al final de la presente carta y reciba el más atento saludo de su afectísima en Cristo, X.

Mandamos 15 pesetas como cumplimiento de una promesa hecha en honor de la Madre María Serra Olcos, la cual nos ha concedido el obtener del Corazón de Jesús una gracia tan difícil que verdaderamente consideramos caso extraordinario su obtención.—A. y C. M. G.

3. Curación rápida de la diabetes.

Borjas Blancas (Lérida). Secretariado Serratino.—Por giro postal recibirá la cantidad de 10 pesetas, pequeña muestra de agradecimiento por favores recibidos por mediación de Madre María Serra Olcos.

Hemos rogado al Sagrado Corazón de Jesús por medio de Madre Serra y el Señor ha escuchado nuestras súplicas, concediéndonos por su intercesión la curación rápida de varios males, entre ellos la desaparición de la diabetes, de que estaba atacada la que suscribe.

Si le parece bien publicarlo, puede hacerlo sin ningún inconveniente por nuestra parte, aunque guardando el incógnito, pudiendo decir que se trata de una familia de Borjas Blancas agradecida a Madre Serra.

GRACIAS DIVERSAS

Murillo de Gallego (Zaragoza). Secretariado de Madre Serra.—Muy señora mía: Encontrándome preocupada por no tener noticias de un familiar desde hacía mucho tiempo, recurrí a Madre María Serra. Comencé una novena privada y antes de concluirla conseguí lo que tanto tiempo hacía que esperaba, por lo que no me canso de dar gracias y cumplo mi promesa de publicarlo. Envío esa limosna para que siga favoreciéndome en mi petición presente. Le saluda María Jesús González.

Movida por lo gratitud publico el favor obtenido

Borjas Blancas (Lérida).—Señora Directora de Tortolilla de Borjas Blancas. Muy señora mía: Tengo el gusto de poner en su conocimiento que con fecha de hoy y por giro postal le remito 100 pesetas en agradecimiento a un favor concedido por Madre María Serra.

Le ruego encarecidamente se sirva publicarlo de la forma más anónima posible en

el boletín informativo. Al mismo tiempo servirá de acuse de recibo y no tiene usted que molestarse en contestar. De Vd. atta. alma. s. s. Anónimo.

En busca de anhelada tranquilidad

Lérida.—Por causas que la prudencia me obliga a callar me encomendé muy de corazón al «Ángel de Paz» del Instituto a que pertenecía el colegio donde estuve interna, y ¡qué satisfacción me causa decirles, monjitas queridas, que mi hogar no es ya el que era, sino un reflejo de la casita de Nazaret! Por ello remito 150 pesetas para el boletín de Madre Serra, que con su inagotable caridad tuvo piedad de mis ruegos y lágrimas.—Anónimo.

Favor oculto de importancia

Miravet (Tarragona). Secretariado Serratino.—Muy señora mía: Por giro postal remito 25 pesetas por un favor recibido de suma importancia, lo que tengo el gusto de comunicárselo a los efectos oportunos. Su afmo. s. s. Francisco Bosquet.

Deseosa de obtener la salud

Ibars de Urgel (Lérida).—Señora Directora de Tortolilla de Borjas Blancas: Con el correo de hoy ha llegado a mis manos el boletín Tortolilla de Borjas Blancas y, contra mi costumbre al recibo de impresos semejantes, lo he leído de cabo a rabo, habiéndome despertado interés y devoción la obra que divulga.

En prueba de cuanto acabo de manifestar y rogando a la vez a la Madre María Serra que interceda por el total restablecimiento de mi salud, envío por giro postal una limosna de 150 pesetas para la consecución de los fines que el propio boletín persigue.

Agradeciendo el envío del boletín citado y rogando que no se dé publicidad a mi nombre, besa respetuosamente su hábito su afmo. s. s.—Anónimo.

Borjas Blancas (Lérida).—Por un favor obtenido por intercesión de la Madre María Serra Olcos y para que siga recordándonos envío 100 pesetas.—Anónimo.

Málaga.—Por mediación de una joven interna del Colegio de la Divina Pastora, de Madrid, donde murió Madre Serra, tuve noticias de las gracias que el Señor concede por intercesión de esta monjita franciscana. Precizando su ayuda le encomendé la conversión de un alma que estaba alejada de Dios desde hacía varios años.

Madre Serra, que en su vida mortal amaba tiernamente la salvación de las almas, bien pronto me escuchó y aquel ser que hacía años vivía alejado de la Iglesia pronto se reconcilió con ella, mediante la confesión y comunión.—Antonia Rodríguez.

PETICION DE PROPAGANDA

Tarragona.—Secretariado Serratino. Muy amada en Cristo: Deseo recibir el boletín

ACUDID A LA MADRE MARIA SERRA EN VUESTRAS NECESIDADES